

No. Reg Release 002/RLS/VI/2024

Jakarta, 22 Juni 2024

Jakarta 497: Menata Ulang Masa Depan Kota yang Lebih Inklusif dan Berkelanjutan

Dalam perayaan Hari Ulang Tahun Kota Jakarta yang ke-497, Perkumpulan Forum Warga Kota (FAKTA) Indonesia mengucapkan selamat kepada seluruh warga dan Pemerintah Kota atas segala pencapaian yang telah diraih. Jakarta, sebagai jantung Indonesia, terus bergerak maju. Namun, tantangan besar masih membayangi, menuntut langkah konkret dan terukur untuk menciptakan kota yang inklusif dan berkelanjutan.

Menyongsong Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) DKI Jakarta pada November 2024, FAKTA Indonesia menilai momentum ini sebagai kesempatan emas bagi warga dan para calon pemimpin untuk berkomitmen terhadap perubahan nyata. Kami menyerukan kepada seluruh warga Jakarta untuk bersatu dan memperkuat kohesi sosial demi mewujudkan kota yang lebih harmonis dan inklusif.

Rekomendasi untuk Pemerintah Kota Jakarta:

- 1. Transformasi Infrastruktur Hijau:**
Memperluas ruang terbuka hijau secara agresif. Ruang publik yang hijau bukan lagi pilihan, tetapi kebutuhan mendesak untuk memerangi polusi dan menyediakan tempat rekreasi yang sehat bagi warga. Para calon kepala daerah harus memiliki program yang jelas dan terukur untuk peningkatan infrastruktur hijau.
- 2. Revolusi Transportasi Publik:**
Tingkatkan efisiensi dan kenyamanan transportasi publik. Integrasikan moda transportasi untuk memudahkan mobilitas dan kurangi ketergantungan pada kendaraan pribadi. Fokuskan pada aksesibilitas bagi penyandang disabilitas. Kami mendesak calon pemimpin untuk menjadikan perbaikan transportasi publik sebagai prioritas utama.
- 3. Manajemen Sampah yang Radikal:**
Implementasikan pengelolaan sampah yang komprehensif dengan pendekatan zero waste. Mulai dari pemisahan sampah di rumah tangga hingga pengolahan sampah di tingkat kota. Dorong inovasi dalam daur ulang dan pengurangan sampah plastik. Setiap kandidat kepala daerah harus berkomitmen untuk menghadirkan solusi pengelolaan sampah yang efektif.
- 4. Perumahan Terjangkau dan Layak:**
Segera luncurkan program perumahan terjangkau yang berkelanjutan untuk masyarakat berpenghasilan rendah. Ini bukan hanya tentang tempat tinggal, tetapi tentang memberikan martabat dan kesempatan hidup yang lebih baik bagi semua warga. Kami mengharapkan para calon gubernur memiliki visi yang jelas mengenai penyediaan perumahan layak huni.
- 5. Kesehatan untuk Semua:**
Pastikan akses yang merata ke layanan kesehatan berkualitas. Fokuskan pada peningkatan fasilitas di daerah terpencil dan memperkuat program preventif untuk menjaga kesehatan masyarakat secara menyeluruh. Kesehatan warga harus menjadi prioritas utama dalam visi dan misi setiap calon pemimpin.

Rekomendasi untuk Warga Jakarta:

1. **Partisipasi Aktif dalam Pelestarian Lingkungan:**
Jadilah bagian dari solusi dengan terlibat aktif dalam program pelestarian lingkungan. Mulai dari menanam pohon, membersihkan lingkungan, hingga mengurangi penggunaan plastik secara signifikan.
2. **Dukung Transportasi Publik:**
Kurangi polusi dan kemacetan dengan memilih transportasi publik atau berbagi kendaraan. Langkah kecil dari setiap warga akan memberikan dampak besar bagi kota.
3. **Promosi Gaya Hidup Sehat:**
Terapkan gaya hidup sehat dengan rutin berolahraga, menjaga kebersihan lingkungan, dan memanfaatkan fasilitas kesehatan yang ada. Kesehatan adalah investasi utama untuk masa depan.
4. **Revitalisasi Semangat Gotong Royong:**
Hidupkan kembali semangat gotong royong dan toleransi dalam kehidupan sehari-hari. Jakarta yang harmonis dan inklusif hanya bisa tercapai dengan kebersamaan dan saling menghormati. Wujudkan solidaritas dengan membantu sesama warga, terutama yang membutuhkan, tanpa memandang latar belakang.
5. **Edukasi dan Kepatuhan Hukum:**
Tingkatkan kesadaran hukum dan patuhi peraturan yang berlaku. Edukasi diri dan keluarga tentang hak dan kewajiban sebagai warga kota untuk menciptakan ketertiban dan kenyamanan bersama.

Pilkada DKI Jakarta pada November 2024 adalah momen penting bagi seluruh warga Jakarta untuk memilih pemimpin yang memiliki visi dan komitmen kuat dalam menghadapi tantangan kota ini. Lebih dari sekadar memilih pemimpin, ini adalah waktu bagi kita semua untuk memperkuat kohesi sosial dan memupuk rasa persaudaraan di antara warga. Dengan kerjasama dan persatuan, kita bisa menciptakan Jakarta yang tidak hanya maju, tetapi juga berkelanjutan dan inklusif untuk semua.

Selamat merayakan Hari Ulang Tahun Kota Jakarta ke-497! Mari kita sambut Pilkada dengan optimisme dan semangat perubahan.

Hormat kami,

**Ary Subagyo Wibowo, S.H.**

Ketua Forum Warga Kota Indonesian
0812-9444-996

**Tubagus Haryo Karybyanto**

Wakil Ketua Forum Warga Kota Indonesia
0812-9489-558